

ETATS GÉNÉRAUX DE L'ALIMENTATION DURABLE EN COEUR D'HÉRAULT



ALIMENTATION LOCALE, INFORMEZ- VOUS !

RESTITUTIONS PUBLIQUES Lodève, Gignac et Clermont l'Hérault

- **Lundi 24 juin à 18h – Lodève, Com.com. du Lodévois, salle M-Christine Bousquet**
- **Mardi 25 juin à 18h – Gignac, Médiathèque, place du jeu de Ballon**
- **Jeudi 27 juin à 18h - Clermont l'Hérault, Com.com du Clermontais, Salle du Parc**

ORGANISE par



partenariats



ETATS GÉNÉRAUX DE L'ALIMENTATION DURABLE EN CŒUR D'HÉRAULT

OU ?
en Cœur d'Hérault (Vallée de l'Hérault, Clermontais, Lodévois)

POURQUOI ?
pour relocaliser ensemble l'alimentation sur le territoire dans le sens d'une agriculture durable et respectueuse de l'environnement

COMMENT ?
en rapprochant les consommateurs, les distributeurs, les producteurs et les décisionnaires

POUR QUI ?
agriculteurs, citoyens, entrepreneurs, associations, élus et tous les acteurs de l'offre et de la demande alimentaire locale

QUAND ?

- de janvier à octobre 2019, en plusieurs étapes :
- Rendez-vous citoyens et opération libre - janvier/février
- Ateliers de travail par groupes d'acteurs - avril/mai
- Restitutions des travaux des groupes d'acteurs - juin
- Finalisation par la journée des Etats Généraux, pour faire émerger des projets - 25 et 26 octobre
- Publication des propositions et rendu public - décembre



RESTITUTIONS PUBLIQUES DES ATELIERS PAR GROUPES D'ACTEURS

Ces restitutions seront l'occasion de présenter les avancées des différents groupes de travail réalisés pour les différents acteurs. Au delà de la présentation, ce sera une nouvelle étape pour enrichir nos connaissances et approfondir les besoins en échangeant sur l'alimentation locale.

- **Lundi 24 juin à 18h** - Lodève
Communauté de communes du Lodévois, salle M-Christine Bousquet
- **Mardi 25 juin à 18h** - Gignac
Médiathèque, place du jeu de Ballon
- **Jeuvi 27 juin à 18h** - Clermont l'Hérault
Communauté de communes du Clermontais, Salle du Parc

Ces ateliers de travail par groupes d'acteurs ont été animés par l'INRA-UMR Innovation et le groupe GERBAL afin d'approfondir les diagnostics déjà réalisés et d'identifier les freins et les pistes d'action sur le territoire. Pour être le plus opérationnel et concret possible, les différents groupes étaient constitués :

- citoyens et associations
- producteurs
- transformateurs et distributeurs
- élus et organismes territoriaux et/ou agricoles

Vous pouvez retrouver en ligne les premiers documents de travail :

- Diagnostics du système alimentaire Territorial et interviews des acteurs, réalisés par les étudiants de SupAgro et de l'Université Paul Valéry
- Compte-rendus des forums citoyens animés par l'association Piv'Assiette

